

WoW - Geschichten

Erzählungen, Sagen und Legenden

Von Soulprayer

Kapitel 6: Tagebucheintrag 5: Zaida

Wer kennt sie nicht, die geheimnisumwitternden, machtgierigen, skrupellosen, grausamen, furchterregenden, herzlose, rigorose, schonungslose, grimmige, mordlüstige Frauen, die **nicht nur** über Leichen gehen, um ihre Ziele zu erreichen, **sondern auch noch** der unheiligen Macht bedienen, welche ihnen in die Wiege gelegt worden ist?

Frauen, die der Neugier erlegen sind, und alles machen würden, um diesen Trieb zu befriedigen?

Frauen, welche ihre eigene Ziele verfolgen?

Frauen, die nicht ihr Gesicht in den Schatten verbergen?

Frauen, jene sich widriger Umstände bedienen, um an ihr Ziel zu kommen?

Frauen, die - atheistisch wie sie sind - nicht an eine höhere Macht glauben, die sie durch die materielle Welt führt?

Frauen, die alles machen würden, um nicht unter fremden Einfluß zu stehen - die sogar stetig ihre Macht erweitern, damit dies unter gar keinen Umständen passieren kann?

Von welcher Frau ich spreche?

Niemand anderes als die außergewöhnliche Hexenmeisterin Zaida.

Als vortreffliche und vor allem hochbegabte Hexenmeisterin konnte sie sich schon früh durch hervorragende, wie auch schmutzige Magietricks durchsetzen, wodurch sie ihren Decknamen Zaida (arabisch für "Gebietlerin") bekam. Ihren wahren Namen kennt nur ihre Zwillingsschwester, die sie vor langer Zeit verloren hat. Doch sollte Zaida sie heutzutage treffen - sie würde ihr eigen Blut töten, damit dieses Geheimnis noch nicht einmal in der Überraschung ihrer Zwillingsschwester über die Lippen kommt.

Ja, ihr merkt schon - skrupellos, grausam, machtgierig.

Ihr meint das ist Maskerade?

Dann hütet Euch davor, ihr das ins Gesicht zu sagen, denn sie würde euch die Haut abziehen und es als Sitzleder für ihren neuen Stuhl beziehen, welchen sie aus Euren Knochen geformt hat.

Wer sie erzürnet, der lebt nicht lange, denn Spaß ist für sie ein sadistisches Spiel.

Wehe dem, der sich ihr in den Weg stellt, denn sie ist die andere Seite der Medaille, die gefürchtete Finsternis in der Dunkelheit der Nacht, der Alptraum der sinistren Nachtmahren, die Ungemach in die Welt der Träume bringen sollen und die chinesische Bedienungsanleitung zum japanischen Videorekorder!!!

Solltet ihr dieser Person begegnen, zollt ihr Respekt, seid höflich und vor allen Dingen: Beugt euch ihrem Willen.
Ihr wollt doch nicht sterben, oder?